



A product by

instaquim[®]

They deserve
the best

Car ils
méritent le
mieux



instaquim®



Quality/Qualité

Our R+D department constantly improves our products to satisfy our costumers. Our processes are subjected to a thorough manufacturing, handling and storage control and strictly comply with current regulations.

Notre service R&D perfectionne nos produits en permanence pour satisfaire tous nos clients. Nos processus sont soumis à un rigoureux contrôle de fabrication, de manipulation et de stockage, et ils sont strictement conformes aux normes en vigueur.

Product/Produit

The body care, special for geriatric homes line has been especially designed for the care an welfare of the elderly, result of the need for a range of high quality products for skin care adressed to elderly people in nursing homes. All the products have been developed with the purpose of protecting and hydrating, reinforcing the lipidic Todos los productos han sido desarrollados con el fin de proteger e hidratar, strengthening the lipid barrier of the skin. Our product have not been tested on animals.

Specjalistyczna linia do pielęgnacji ciała La ligne de soin du corps spéciale pour centres gériatriques a été conçue principalement pour le soin et le bien-être des personnes âgées, fruit du besoin, de la part des centres gériatriques, d'avoir une gamme de produits de haute qualité pour le soin de la peau particulièrement sensible de ces personnes. Tous les produits ont été mis au point pour protéger et hydrater tout en renforçant la barrière lipidique de la peau. Nos produits n'ont pas été testés sur des animaux.

Service/Service

We offer the best service. Instaquim is committed to good service. We process our orders quickly and efficiently, achieving very fast delivery times.

Nous vous offrons le meilleur service. Instaquim est engagée dans un bon service. Nous traitons nos commandes de manière rapide et efficace.



Special for
sensitive skin

Shower gel

Specially formulated for elderly people who have bedsores or pressure sores because, unlike other gels, it does not sting in the affected areas. Also suitable for sensitive and delicate skins.

Gently nourishes the epidermis and provides hydration, which helps combat skin dryness. It does not contain parabens, dyes or perfumes.

Spécial pour peaux sensibles

Gel douche

Spécialement formulé pour les personnes âgées présentant des escarres ou des ulcères de pression, car contrairement aux autres gels, il ne pique pas sur les zones blessées.

Également indiqué pour les peaux sensibles et délicates. Nourrit l'épiderme en douceur et apporte de l'hydratation pour aider à lutter contre l'assèchement de la peau. Sans parabènes, sans colorants et sans parfum.

Expiration

12M

Capacity
Capacité

1L

Features
Caractéristiques



No tested
on animals

Non testé
sur les
animaux

Highlights
Faits saillants

0%

Parabens, dyes
and perfumes

Parabens,
colorants
et parfums



Special for
dry skin

Shower gel

Body cleansing gel enriched with argan oil. Argan oil is rich in natural ingredients that play a role in cell renewal and regeneration.

Nourishes and hydrates the skin in cases of burns, cracks, eczema, psoriasis or any skin disorder.

Spécial pour
peaux sèches

Gel douche

Gel pour l'hygiène du corps, enrichi à l'huile d'argan. L'huile d'argan est riche en ingrédients naturels jouant un rôle important dans le renouvellement et la régénération cellulaire.

Nourrit et hydrate les peaux présentant des brûlures, des fissures, des eczemas, du psoriasis ou tout autre problème cutané.

Expiration

12M

Capacity
Capacité

1L

Features
Caractéristiques



No tested
on animals

Non testé
sur les
animaux

Highlights
Faits saillants

pH 5.5

With argan oil
properties

Parabens,
colorants
et parfums



Hydrating
Shampoo

Shampoo

The red berries shampoo provides deep cleansing, hydrating the scalp.

It has a high antioxidant power that protects the hair from external aggressions and from natural color wear.

Shampooing
hydratant

Shampoo

Le shampooing aux fruits rouges de la forêt nettoie en profondeur et hydrate le cuir chevelu. |

Il a un haut pouvoir antioxydant protégeant les cheveux contre les agressions externes et contre l'usure naturelle de la couleur.

Expiration

12M

Capacity
Capacité

1L

Features
Faits saillants



Not tested
on animals

Nie
testowane na
zwierzętach



Oceanic
freshness

Eau de Cologne

Oceanic freshness eau de Cologne provides a feeling of freshness and provides welfare thanks to its soft perfume.

Fraîcheur
océanique

Eau de Cologne

L'eau de Cologne fraîcheur océanique apporte une sensation de fraîcheur et de bien-être grâce à son parfum délicat..

Expiration
Termin
przydatności

12M

Capacity
Capacité

1L

Features
Caractéristiques



No tested
on animals

Non testé
sur les
animaux

Highlights
Faits saillants



For daily use

Pour l'usage
quotidien



Body
hydration

Body Milk

Especially made for the most sensitive skins. The body hydrating emulsion combines the benefits of olive oil and vitamin A,E,D,K.

It keeps skin hydration, protecting the surface layer from external climatic agents. Its creamy formula hydrates from inside, relieving dry skin sensitivity, providing an antioxidant effect.

Hydratation
du corps

Body Milk

Spécialement élaborée pour les peaux plus sensibles. L'émulsion hydratante pour le corps conjugue les bienfaits de l'huile d'olive et le vitamine A,E,D,K.

Elle préserve l'hydratation de la peau tout en protégeant la couche superficielle contre les agents climatiques externes. Sa formule onctueuse hydrate de l'intérieur et soulage la sensibilité des peaux sèches en apportant un effet antioxydant.

Expiration
Termin
przydatności

12M

Capacity
Capacité

1L

Features
Caractéristiques



No tested
on animals

Non testé
sur les
animaux

Highlights
Faits saillants



Vitamin A,E,D,K

Vitamine A,E,D,K

A product by

instaquim[®]

Detervic, S.A.
Polígon Industrial Can Malloles
Sant Llorenç Desmunts, 32
08500 Vic
Barcelona

T 93 889 13 44
F 93 889 16 40

info@instaquim.com
instaquim.com